



LA PROVINCIA GESTIONARÁ EN LA NACIÓN LOS SUBSIDIOS ADEUDADOS A LOS HARINEROS DE CÓRDOBA

Martes, 03 de Mayo de 2011



Con el propósito de interiorizarse sobre las posible soluciones a la delicada situación que atraviesa el sector de la industria y procesamiento de la harina en Córdoba, derivada de un sensible atraso en el cobro de subsidios comprometidos por el Estado Nacional, el gobierno provincial convocó a representantes de este sector a una reunión con los ministros de Industria, Comercio y Trabajo Roberto Avalle y el de Agricultura, Ganadería y Alimentos, Carlos Gutiérrez.

En la oportunidad, los funcionarios provinciales comprometieron su intermediación de buena voluntad ante los organismos nacionales, para gestionar el inicio del cobro de esa deuda que en algunos casos data del mes de julio y agosto del año 2010. En este sentido, las partes acordaron un plazo máximo de 10 días durante el cual se garantiza abastecimiento y estabilidad de precios de la harina, mientras se llevan adelante estas gestiones.

Del encuentro mantenido esta tarde en la sede de la cartera productiva provincial, participaron representantes de las industrias molineras, de la industria pandera y de los fabricantes de pastas, además de los secretarios de Comercio Nicolás Hunicken y de Alimentos José Luis Rovasio.

“Esta deuda produce a las empresas molineras una situación de quebranto bastante complicado. En el medio se sucedió el descabezamiento de la ONCCA y la creación de un

nuevo organismo responsable de la liquidación de este tipo subsidios y todo esto tiende a atrasarse”, señaló el Ministro Avalle.

Por su parte, Carlos Gutiérrez aclaró que “**Los distintos actores que participaron del encuentro admitieron que no es una situación que pueda calificarse de dramática, si por dramática se entiende un faltante en las próximas 24 o 48 hs. Es por ello que nos hemos dado de común acuerdo un plazo de 10 días para estar haciendo las gestiones mencionadas y que iniciaremos hoy mismo”.**

El titular de la cartera agrícola remarcó además: “**Queda claro lo que veníamos sosteniendo desde la Provincia en orden de que no hay faltante de trigo. Los actores, fundamentalmente la industria molinera refieren a que no hay molienda sino acopio de trigo de terceros por el atraso tan sensible de los pagos por parte del Gobierno nacional, que hace que no se compre ese grano y esto pueda empezar a generar faltante de harina”.**

Según señalaron los representantes de la industria molinera, el atraso en los subsidios está en el orden de los \$ 2 mil millones en el orden nacional. Cabe recordar que este aporte compensa el precio pleno que el molino le paga al productor.

“**Si este faltante se profundiza y los precios de la harina suben por la faltante de materia prima, obviamente los derivados como el pan y las pastas pueden llegar a sufrir un aumento en los precios. Por eso es que hemos acordado un lapso de tiempo corto, para ver cuál es la capacidad de reacción que tiene el Gobierno Nacional a los efectos de ir acercando el dinero que le permita a los molinos harineros comprar trigo, volver a moler y abastecer a precios establecidos la harina necesarios para la fabricación del pan”,** concluyó el Ministro de Industria, Comercio y Trabajo.

--
Ministerio de Agricultura,
Ganadería y Alimentos
Gobierno de la provincia de Córdoba
27 de Abril 172, 4º piso
0351- 4342136 / 152344073
<http://magya.cba.gov.ar>